



けやきっ子

六栄小学校だより

第36号

令和7年3月10日

文責:久保田 真二

学校教育目標: 瞳輝く「けやきっ子」~自立、協働、創造~

6年生にありがとう! ~6年生を送る会・送別遠足~

3月7日(金)は、6年生を送る会と送別遠足がありました。6年生を送る会では、給食委員会の5年生が中心となって、「猛獣狩りに行こう」「じゃんけん列車」等のゲームをしました。いつもは同じ学年の子ども同士で遊ぶことが多いのですが、1年生から6年生までみんなで楽しい時間を過ごすことができました。その後、古城公園に向かって遠足に出発。古城公園では、学年ごとに円を作りて弁当を食べたり、ドッヂボールやサッカーや鬼ごっこをしたりして楽しめました。天候にも恵まれ、6年生の卒業を祝うとともに、楽しい思い出作りができました。6年生と一緒に過ごせるのも残りわずかとなりました。これまで六栄小学校のリーダーとして学校を引っ張ってくれた6年生、今までありがとうございました。残り10日間となりましたが、充実した日々を過ごしましょう。



6年生を送る会で、じゃんけん列車をして交流を深める子ども達



お弁当タイム。古城公園で、みんなでお弁当は最高でした。



弁当の後は、各学年でいろいろな遊びをして楽しみました。

お世話になりました殿崎先生～また会える日を楽しみに～

殿崎先生は5月に出産予定で、3月6日(木)をもって産前休暇に入られました。殿崎先生は本校勤務3年目を迎えられます。令和4年度は3年生担任、令和5年度は2年生担任、今年度は4年生担任をされました。また、図書担当として、子どもたちの読書活動推進のために取り組まれました。出産、育児に専念するためにしばらくの間、学校をお休みされます。先日、3月4日(火)に全校集会を行い、殿崎先生から命の大切さにと、これまでお世話になった方々への感謝の言葉が語られました。また、PTAから花束贈呈があり心温まる全校集会になりました。殿崎先生が母子ともに元気に出産の日を迎えることを心よりお祈りしています。

※殿崎先生の後任として、教務主任(理科専科)の林野先生が4年1組の担任になりますことをお知らせします。



命の大切さと、感謝の気持ちを話される殿崎先生



PTAから花束贈呈。代表の4年生児童が花束を渡しました。



最後は、子どもたちのアーチの間を通って退場されました。

命の大切さ、人と人との絆の尊さを忘れないように過ごしたいものです

毎年、この時期になるとニュース等で東日本大震災のことが報道されます。明日は3月11日。東日本大震災から14年が経ちます。時間が過ぎるのが早いなと感じると共に、いろんなことを考えさせられます。命の大切さ、人と人との絆の尊さを忘れないように1日1日を大切に過ごしたいものです。3月24日は卒業式です。たくさんの人たちに支えられながら卒業式を迎えることに心から感謝します。

毎月17日は
ながす交通安全の日

